
TEMOIGNAGES
Chambre des communes,

le 27 avril 1948.

Le Comité permanent des relations industrielles se réunit aujourd'hui, à 
10 h. 30 du matin, sous la présidence 'de M. Paul-E. Côté.

Le président : Nous sommes en nombre, messieurs, et je déclare la séance 
ouverte.

D’abord, je demanderais au secrétaire de lire au Comité la lettre que j’ai 
écrite à M. Maurice Lalonde.

Le secrétaire :

Ottawa, le 15 avril 1948.
M. M. Lalonde, député,
Chambre 421, Chambre des eommunes,
Ottawa, Ontario.

Cher monsieur Lalonde,
Votre lettre du 8 avril, adressée au ministre du Travail, par laquelle 

vous donnez votre démission en qualité de président, a été lue au Comité 
des relations industrielles à une séance tenue le 14 avril.

A cette séance, la motion suivante a été adoptée à l'unanimité :
Qu’une lettre soit envoyée à M. Lalon'de lui exprimant combien le 

Comité regrette la perte de ses services et le remerciant de la courtoisie, 
de l’impartialité et de la compétence avec lesquelles il a dirigé les travaux 
du Comité.

Qu’il me soit permis d'y joindre l’expression de mes regrets personnels, 
suscités par les circonstances qui ont nécessité votre démission.

Très sincèrement vôtre,
Le président du Comité des

relations industrielles,
PAUL-E. CÔTÉ, M. P.

M. Pouliot : Monsieur le président, je propose un vote de remerciements 
à M. Lalonde pour le travail utile qu’il a accompli au sein du Comité et pour 
la manière très habile dont il a rempli ses fonctions.

Le président’ : On l'a fait lors de la dernière réunion, monsieur Pouliot. 
M. Pouliot : Alors, j’en suis.
Le président : Maintenant, messieurs, avant de commencer les délibéra

tions, si vous me le permettez",-je dirai seulement un mot. Un comité comme le 
nôtre ne pourra accomplir sa besogne convenablement et 'dans une période de 
temps raisonnable que s’il établit une procédure bien ordonnée et y adhère 
scrupuleusement. Or, le sous-comité directeur a pour mission spéciale d’étudier 
cette question de procédure et de faire des recommandations au comité. Cette 
année, ce sous-comité se compose de MM. Bourget, Croll, Gillis, Maybank, Skey, 
Johnston et du président. Le Comité a tenu sa première séance. Elle a eu lieu 
le 21 avril, et je demanderai au secrétaire de nous donner un rapport du procès- 
verbal de la séance.

Le secrétaire :
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